



## **Nina Engelhard et Philemon Kiriago sacrés champions du monde Classic à Canfranc-Pirineos 2025**

L'Allemande Nina Engelhard et le Kényan Philemon Kiriago ont été couronnés champions du monde dans la discipline Classic lors de la quatrième et dernière journée des Championnats du monde de course en montagne et trail 2025, qui se sont achevés aujourd'hui à Canfranc, dans les Pyrénées aragonaises. Titus Masau et Julia Ehrle ont remporté les titres U20.

Cette ultime journée des Mondiaux de Canfranc-Pirineos 2025 a une nouvelle fois bénéficié d'une météo radieuse, permettant aux athlètes de profiter pleinement des sentiers pyrénéens. Des milliers de spectateurs ont encouragé les coureurs le long du parcours, transformant ce dimanche en une véritable fête du sport et de la convivialité. Canfranc fait ses adieux à ses championnats du monde en s'affirmant comme l'un des temples mondiaux du trail. Tous les coureurs et spectateurs en sont convenus, saluant la rare proximité et l'atmosphère intime d'un événement organisé dans un petit village pyrénéen au caractère alpin affirmé.

### **NINA ENGELHARD : LE DOUBLÉ CLASSIC ET UPHILL À CANFRANC-PIRINEOS**

La course a débuté avec trois coureuses ougandaises en tête, accompagnées de la Kényane Joyce Muthoni. Mais à l'entrée dans la forêt, l'Allemande Nina Engelhard a pris les commandes, cherchant à creuser l'écart dès la première montée. Au passage du barrage de Cargates, elle comptait déjà 20 secondes d'avance sur l'Ougandaise Rispa Cherop, la Kényane Ruth Gitonga et la Suisse Oria Liaci.

Dans la seconde boucle, Nina a accentué son avance pour atteindre plus de deux minutes au sommet. Derrière, la Suisse Oria est remontée à la deuxième place, tandis que Gitonga et Cherop se disputaient le bronze. Muthoni, quant à elle, a cédé du terrain et perdu toute chance de podium. Même une chute dans la descente abrupte n'a pas freiné Nina, qui a franchi la ligne d'arrivée à la mythique gare internationale de Canfranc avec une force impressionnante. L'Allemande décroche ainsi sa deuxième médaille d'or de ces Mondiaux, après avoir également remporté l'Uphill jeudi. S'il fallait désigner une reine de Canfranc, c'est bien elle. Elle s'impose en 1h11'00. La lutte pour les autres médailles fut haletante : la Kényane Ruth Gitonga prend l'argent en 1h12'54 et la Suisse Oria Liaci le bronze en 1h13'15.

**DÉCLARATION DE NINA ENGELHARD :**

I did active recovery over the last three days, combining ice, rest, easy runs, and other activities. Even so, I felt cramps in my quads during the descent, but I managed to keep them under control and take the win."

**CLASSEMENT PAR ÉQUIPES (FEMMES – CLASSIC) :**

Team scoring in the Classic discipline is based on the positions of the top three finishers from each country. The team with the lowest total score wins.

**Gold:** Kenya – 14 points

**Silver:** USA – 32 points

**Bronze:** Switzerland – 35 points

**PHILEMON KIRIAGO SACRÉ À CANFRANC**

Dès le départ, l'Ougandais Martin Kiprotich a pris la tête, comptant 14 secondes d'avance au premier sommet sur le Kényan Philemon Kiriago, suivi à 10 secondes par son compatriote Ken Koros. Tout près derrière figuraient Aziz Chebet, Brayan Rodríguez et Mason Coppi, encore en lice pour les médailles.

Kiriago a réduit l'écart dans la descente pour revenir à seulement deux secondes du leader. Paul Machoka et Ken Koros suivaient de près. Le deuxième sommet a été le théâtre d'une lutte intense pour la première place. Finalement, Kiriago a lancé une descente finale fulgurante, tel un faucon pèlerin, pour franchir la ligne d'arrivée à Canfranc en vainqueur en 1h00'38.

L'argent revient à l'Ougandais Martin Kiprotich en 1h01'26, le bronze au Kényan Paul Machoka en 1h01'31.

**DÉCLARATION DE PHILEMON KIRIAGO :**

« Je savais que je devais attaquer dans la dernière descente. J'ai retenu, retenu, puis au moment venu, j'ai tout donné pour empêcher mon adversaire de suivre. Je suis très heureux de gagner à Canfranc. C'est un rêve qui se réalise, dans un lieu que je connaissais déjà. »

**CLASSEMENT PAR ÉQUIPES (HOMMES – CLASSIC) :**

**Or :** Kenya – 9 points

**Argent :** Ouganda – 27 points

**Bronze :** Italie – 37 points



## **U20 : L'UGANDA DOMINE LES PODIUMS**

Dans la catégorie U20, les jeunes talents ougandais ont régné, s'emparant de cinq des six podiums individuels et des deux titres par équipes. Titus Masau a mené la sélection africaine avec une médaille d'or dans la course masculine, tandis que l'Allemande Julia Ehrle a décroché l'or chez les femmes. L'Ouganda s'adjuge également les deux médailles d'argent – Enos Chebe chez les hommes et Nancy Chapkwurui chez les femmes – ainsi que les deux bronzes : Abraham Cherotich et Felister Checkwemoi.

### **CLASSEMENTS PAR ÉQUIPES – U20 :**

#### **Femmes :**

**Or : Ouganda** – 14 points

**Argent : Italie** – 35 points

**Bronze : Espagne** – 40 points

#### **Hommes :**

**Or : Ouganda** – 6 points

**Argent : Grande-Bretagne** – 29 points

**Bronze : Suisse** – 34 points

**Photos de l'événement : [à retrouver ici](#)**